

Trois gâteaux sont disposés sur une table à portée de Hanz et Rodrigo.

Le gâteau au chocolat pèse 400gr et est coupé en 8 parts égales.

Celui aux pommes pèse 800gr et est coupé en 6 parts égales.

Enfin, le gâteau au cerises pèse 1,2kg et est coupé en 12 parts égales.

Hanz prend 2 parts de gâteau au chocolat, 3 parts de gâteau aux pommes et 3 parts de gâteau aux cerises.

Rodrigo prend 4 parts de gâteaux aux cerises et 6 parts de gâteau au chocolat.

On veut savoir lequel des deux a le plus mangé.

1/ Quelle quantité de gâteaux a absorbé Hanz ?

2/ Même question pour Rodrigo.

3/ Quel est le plus gourmand des deux?